



Soutenir le commerce local

Pour accompagner la relance économique des commerçants montois, impactés une nouvelle fois par la crise sanitaire, la Ville de Mont de Marsan a lancé une campagne de communication pour mettre en valeur et soutenir le commerce de proximité. Pour cette campagne baptisée "Consommez montois", 5 commerçants se sont prêtés au jeu du shooting photo, incitant les usagers à consommer local.

Afin d'inviter les consommateurs à revenir en cœur de ville, les élus municipaux ont voté en faveur du stationnement gratuit tous les week-ends jusqu'au 3 janvier, auquel s'ajoute l'opération "2h consécutives offertes par jour", qui se poursuit jusqu'au 25 décembre (voir page 21). De quoi permettre aux usagers de profiter des commerces du cœur de ville montois !

